



## FÉDÉRATION SYNDICALE MONDIALE

Syndicat de classe, unitaire, démocratique, moderne, indépendant, internationaliste!

Athènes, Grèce, le 13 juillet 2016

### MESSAGE DE SOLIDARITÉ DE LA FSM AVEC LES TRAVAILLEURS POSTAUX DU CANADA

La Fédération syndicale mondiale, qui représente 92 millions de travailleurs de 120 pays, exprime sa solidarité la plus ferme avec la classe ouvrière canadienne et les travailleuses et travailleurs de Postes Canada, qui sont actuellement confrontés à des attaques antisyndicales. Comme dans les pays d'Europe, au Canada le gouvernement et les entreprises multinationales se lèchent les babines devant les perspectives d'entreprendre des privatisations de grande envergure. Postes Canada est un cas de ce genre.

Les demandes de Postes Canada de concessions massives en matière de régimes de retraite, de régression des salaires et des conditions de travail sont combinées à des tentatives de briser le syndicat, à sabrer dans les services et à briser entièrement le service postal public.

Nous nous élevons également contre la campagne massive de désinformation menée par la direction de Postes Canada, qui vise à dresser le public contre les justes revendications des travailleurs postaux. Les employeurs utilisent aussi des mensonges délibérés pour convaincre le public que Postes Canada est une société à but non lucratif et qui perd constamment de l'argent. Les travailleurs du monde ont acquis de l'expérience en matière de mensonges de ce genre, qui sont utilisés par tous les gouvernements qui veulent privatiser des services à vocation sociale.

En tant que FSM, nous serons solidaires des travailleurs de Postes Canada s'ils sont obligés d'entrer en grève jusqu'à ce que les besoins actuels des travailleurs soient satisfaits.

Le secretariat de la FSM